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Frage an Stadtrat Kurt Hohensinner, MBA 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 16.05.2024 

von 

GR Mag. Dr. Christian Kozina-Voit 

 

Betreff: Konzept zur Erhöhung des Bio-Anteils auf Bauermärkten 

 

Sehr geehrter Herr Stadtrat Hohensinner, lieber Kurt, 

 

im April 2023 hat dich der Gemeinderat beauftragt, in Zusammenarbeit mit den zuständigen 

Fachämtern ein Konzept zu erarbeiten, um den Bio-Anteil auf den Grazer Bauernmärkten zu erhöhen. 

Es ging darum, dass das entsprechende Angebot für Grazer:innen, die auf den Bauernmärkten 

einkaufen, besser ersichtlich gemacht bzw. beworben werden soll. Ein Umsetzungsplan dafür mit 

konkreten Zielen sowie ein Entwurf für eine entsprechende Änderung der Marktordnung sollte dem 

Gemeinderat bis Oktober 2023 vorgelegt werden. 

 

Jetzt haben wir Mai 2024. Von einem Umsetzungsplan oder Vorschlägen zur Änderungen der 

Marktordnung ist nichts bekannt. Gleichzeitig verschlechtert sich die Situation auf den Märkten: Am 

Karl-Josef-Platz hat Rudolf Pirstinger, der mit Abstand größte Bio-Bauer am Markt, seinen Stand mit 

Ostersamstag geschlossen. Damit ist das ohnehin geringe Angebot an biologischen Lebensmitteln 

nicht gestiegen, sondern zurückgegangen. 

 

Namens des Grünen Gemeinderatsklubs stelle ich daher an dich als für die Bauernmärkte zuständigen 

Stadtrat folgende Frage: 

 

Bis wann wirst du das Konzept zur Erhöhung des Bio-Anteils auf Grazer Bauernmärkten 

vorlegen? 


